

Exitoso encuentro del Nuevo Círculo de Discípulos de Josph Ratzinger en Londres

Jornada sobre la teología de Benedicto XVI acerca de la fe en Cristo, Dios y hombre verdadero: el credo de Nicea

Un experimento exitoso para la reunión anual del Nuevo Círculo de Alumnos Joseph Ratzinger Benedicto XVI

Con un acto celebrado en la Universidad St Mary's en Londres, del 10 al 12 de mayo de 2024, el Nuevo Círculo de discípulos Joseph Ratzinger / Benedicto XVI ha abierto literalmente un nuevo camino. La jornada, que se celebró íntegramente en inglés centrándose en el Concilio de Nicea, de próximo aniversario, llevaba el título "Hacia al 1700 aniversario del Concilio de Nicea (325): el Concilio y su credo en la teología de Benedicto XVI".

La parte interna del encuentro comenzó el viernes por la tarde y continuó el sábado por la mañana tras la Santa Misa en la capilla de la universidad. La amistosa bienvenida de la Universidad Católica, el elegante ambiente de la arquitectura victoriana y el tiempo casi veraniego, que derribó todos los prejuicios, contribuyeron a crear una atmósfera distendida y, al mismo tiempo, a un denso debate sobre las futuras actividades del Nuevo Círculo de Discípulos.

La tarde del sábado se dedicó a la parte pública de la jornada. Tuvo lugar en la sala de la Universidad St Mary's donde el Papa Benedicto XVI pronunció un discurso ante representantes de las distintas religiones y confesiones durante su viaje al Reino Unido en 2010. Tras el discurso de bienvenida del prof. Achim Buckenmaier, que ofreció una visión histórica del Concilio y formuló las preguntas iniciales, el prof. Jacob Phillips reflexionó en detalle sobre la "palabra clave" del Concilio, homoousious. A continuación, el Dr. Uwe Michael Lang, también de St Mary's, disertó sobre la posición del Credo de Nicea en el misal romano. El P. Lang, miembro del Nuevo Círculo de Discípulos, fue además el excelente organizador local.

P. Prof. em. Vincent Twomey, uno de los estudiantes del prof. Joseph Ratzinger, hizo un relato vivaz y ameno del horizonte histórico del Credo de Nicea,

caracterizado sobre todo por la crisis arriana del siglo IV. Esta intensa parte académica del acto concluyó con un resumen y agradecimiento del Prof. Christoph Ohly. Una cena de gala en las elegantes salas neogóticas acompañados del vicedecano Anthony McClaran, el rector de la facultad pontificia de teología Mater Ecclesiae, Roderick Strange, el párroco de St. Margaret, Peter Newby, y otras autoridades académicas y eclesiásticas.

Con mucho agradecimiento, el domingo celebramos la Santa Misa en el Oratorio de San Felipe Neri. En el cercano Victoria & Albert Museum, una experta historiadora del arte expuso a los participantes los mejores tesoros de la inmensa colección de este enorme museo de historia cultural, especialmente piezas de la transición de la antigüedad pagana a la cristiana, periodo al que también pertenece Nicea. En la sobriedad británica, la única conclusión tras estos intensos días de investigación, cultura y socialización para el nuevo grupo de estudiantes es: "bien hecho".

Achim Buckenmaier